

Medienmitteilungen

Aus der Schweiz – für Europa – für die Welt:

Transparento AG startet Botschafterprogramm

Baar (ZG), 15. September 2025 – Die **Transparento AG** mit Sitz in Baar präsentiert die erste sofort einsatzbereite **Standardlösung für Digitale Produktpässe (DPP)** – eine Schlüsseltechnologie für die Umsetzung der neuen EU-Ökodesign-Verordnung.

Während internationale Anbieter noch an teuren Individuallösungen arbeiten, bietet Transparento bereits heute eine skalierbare SaaS-Anwendung, die in wenigen Tagen implementiert werden kann und die Erstellung von digitalen Produktpässen in wenigen Minuten ermöglicht – standardmässig in **24 EU-Sprachen**, inklusive SEO-Optimierung sowie QR-, NFC- und RFID-Integration.

Botschafterprogramm gestartet

Mit einem neu initiierten **Botschafterprogramm** lädt Transparento Persönlichkeiten aus **Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Institutionen** ein, aktiv die Vision einer Schweizer DPP-Standardlösung in Europa und weltweit zu vertreten. Botschafter profitieren von:

- Frühzeitigen Informationen zu EU-Green Deal und DPP-Umsetzung in verschiedenen Branchen
- Teilnahme an einem **Aktiensonderprogramm**, das die Hauptaktionärin für Transparento-Botschafter bereitstellt
- Und einiges mehr

Schweiz als Technologieführerin

„Die Schweiz hat die Chance, mit Transparento ihre **Technologieführerschaft in Europa** zu beweisen“, sagt Gründer **Günter Reichelt**. „Gerade im Hinblick auf die Bilateralen Abkommen mit der EU und die wachsenden Herausforderungen im Handel mit den USA zeigt sich, wie wichtig es ist, europäische Standards aus der Schweiz heraus aktiv mitzugestalten.“

Medienkontakt:

Transparento AG

Pressebüro

E-Mail: press@transparento.com

Web: www.transparento.com

transpareo